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CDU-Fraktion im Rat der Stadt Meckenheim 
 
 
An den  
Vorsitzenden des Hauptausschusses 
 
Herrn BM Bert Spilles 
 
 
 
 
 
Aktenzeichen   Rat / Ausschuss     Datum 

02-2013   HA       11.02.2013 
 
 
 
                       -                                                                                                                  
 
 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

sehr geehrter Herr Spilles, 

  

die CDU-Fraktion bittet darum den nachfolgenden Tagesordnungspunkt mit auf die Agenda 

des nächsten Hauptausschusses am 27.02.2013 zu  nehmen: 

 

TOP 

„Papierloser Rat“  

 
Die Verwaltung wird damit beauftragt bis zum Ende der laufenden Legislaturperiode 

Alternativen zur bisherigen „papiergebundenen Rats- / Ausschussarbeit“ zu prüfen. Eine 

Umstellung auf ein „papierloses System“ und die Schaffung der erforderlichen technischen 

Infrastruktur sowie die damit verbundenen Kosten sollen ebenfalls Teil der Untersuchung 

sein.    

 

 

 

Antrag im Hauptausschuss 

Der Fraktionsvorsitzende  
Joachim Kühlwetter 
Siebengebirgsring 59 
53340 Meckenheim 
Tel.: 0179 / 685 1778 
E-Post: j.kuehlwetter@online.de 
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Begründung 

 

Das heutige „papiergebundene System“ beinhaltet einen hohen Material- und 

Personalaufwand und ist folglich mit entsprechenden Kosten verbunden. 

Aus diesem Grund hat es in der Vergangenheit bereits Absprachen zwischen den Fraktionen 

und der Verwaltung gegeben, die im Ergebnis eine Reduzierung der Zustellung von 

Einladungen- und Protokollen mit sich brachten. Der bereits eingeschlagene Weg sollte 

daher weiter verfolgt werden. 

Mit dem Rathausneubau kann von vornherein in die Planungen miteinbezogen werden, dass 

zukünftig sowohl in den Fraktionsräumen, als auch im neuen Ratssaal in der Jungholzhalle, 

eine entsprechende technische Infrastruktur vorhanden ist. Darüber hinaus sollte die 

Benutzerfreundlichkeit des Ratsinformationssystems weiter ausgebaut werden.        

Andere Kommunen, die bereits auf einen „digitalen Rat“ umgestellt haben, führen darüber 

hinaus folgende Vorteile auf: 

 Einsparungen bei den Materialkosten (Papier / Drucker )  

 Entlastung der Verwaltung / Personal für Druck und Kurierdienst 

 Benutzerfreundliches Ratsinfosystem für alle Bürger / mehr Transparenz 

 Optimierung der Arbeitsprozesse  

o Informationen jederzeit abrufbar 

o Informationen schneller übermittelbar 

o bessre Recherchemöglichkeiten 

 

Die CDU-Fraktion behält es sich vor zu diesem TOP weitere Anträge zu stellen.  

 

____________________  

  Joachim Kühlwetter 

-Fraktionsvorsitzender- 
(im Original unterzeichnet und per E-Post versandt) 


